



Aujourd'hui devant Dieu

L'autorité divine de la Bible

Le témoignage de l'Ancien Testament

2^e jour du 10^e mois

Dieu donne la loi à Moïse

« L'Éternel dit à Moïse : Monte avec moi sur la montagne et demeure là. Je te donnerai des tables de pierre et la loi, et les commandements que j'ai écrits pour les instruire » (Ex 24.12). « Lorsque Moïse descendit de la montagne du Sinaï, les deux tables du témoignage étaient dans sa main. Il ne savait pas que la peau de son visage était devenue rayonnante pendant qu'il parlait avec Dieu » (Ex 34.29). « L'Éternel appela Aaron et Marie, et il dit : Écoutez bien mes paroles. [...] Moïse est fidèle dans toute ma maison; je parle avec lui bouche à bouche, d'une manière visible et sans énigmes » (Nb 12.5-8).

Il parle par les prophètes

« Oracle de David, fils d'Isaï, oracle de l'homme qui fut élevé si haut, celui qui fut l'oint du Dieu de Jacob et le doux chanteur d'Israël. L'Esprit de l'Éternel a parlé par ma bouche, et sa parole est sur mes lèvres; le Dieu d'Israël a parlé » (2 S 23.1-3). « L'Éternel avertit Israël et Juda par la bouche de ses prophètes et de ses voyants, en leur disant : [...] Gardez fidèlement la loi que j'ai prescrite à vos pères, et que je vous ai transmise par le moyen de mes serviteurs les prophètes » (2 R 17.13). « Le Seigneur, l'Éternel, n'accomplit aucun de ses desseins, qu'il ne l'ait d'abord révélé à ses serviteurs les prophètes » (Am 3.7). « J'ai parlé aux prophètes, j'ai multiplié les visions, et, par le moyen des prophètes, j'ai parlé en paraboles » (Os 12.11). « Quand le Seigneur, l'Éternel, a parlé, qui ne prophétiserait? » (Am 3.8). « L'Éternel étendit sa main, toucha ma bouche et me dit : J'ai mis mes paroles dans ta bouche » (Jr 1.9). « Grave cette déclaration sur une tablette, mets-là par écrit dans un livre, afin qu'elle devienne, pour le temps à venir, comme un témoignage impérissable » (És 30.8). « Va dans le temple de l'Éternel, et tu liras en présence du peuple dans le livre que tu as écrit sous ma dictée, les paroles de l'Éternel » (Jr 36.6). « Je veux me tenir en sentinelle à mon poste : je serai attentif pour voir ce que Dieu me dira. [...] L'Éternel m'a répondu : Mets par écrit la vision prophétique, grave-la sur des tablettes, afin qu'on puisse lire couramment » (Ha 2.1-2).

Excellence de cette Parole

« La loi de l'Éternel est parfaite, elle restaure l'âme. Les enseignements de l'Éternel sont vrais, ils donnent la sagesse aux simples. [...] Ils sont plus désirables que l'or, même que beaucoup d'or fin; plus

doux que le miel, que le suc même des rayons de miel. [...] Grande est la récompense de ceux qui les observent! » (Ps 19.8,11-12). « J'ai vu des bornes à tout ce qui est parfait, mais ta loi est d'une étendue sans fin » (Ps 119.96). « La parole de notre Dieu demeure éternellement! » (És 40.8).

Prière

Veuille bénir, Seigneur, la lecture que nous allons faire chaque jour de ta Parole. Comme le prophète, nous voulons être attentifs pour voir ce que Dieu nous dira. Que ton Esprit ouvre nos cœurs à cette Parole, et qu'il en féconde la lecture. Nous te le demandons au nom de Jésus-Christ, notre Sauveur. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

L'Écriture par l'Écriture, 32 méditations sur les grandes doctrines bibliques, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.

Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))